

Hermann-Hinrich Reemtsma

30. April 1935 – 29. September 2020

Hermann-Hinrich Reemtsma hat die Geschicke des Ernst Barlach Hauses von Anfang an gestaltet und geprägt. 1961 übernahm er den Vorstandsvorsitz der ein Jahr zuvor von seinem Vater gegründeten Stiftung, den er 52 Jahre innehatte, danach war er Ehrenvorsitzender.

Das Ernst Barlach Haus und das Werk Ernst Barlachs waren ihm Herzensanliegen. Er baute die Kunstsammlung erheblich aus, unterstützte den Betrieb mit regelmäßigen Zuwendungen, auch durch die von ihm gegründete HERMANN REEMTSMA STIFTUNG. Er begleitete die Museumsarbeit mit großer Leidenschaft, Aufgeschlossenheit und Freude.

In seinem Sinne wollen wir das Ernst Barlach Haus fortführen.

Vorstand, Museumsleitung und Mitarbeiter

ERNST BARLACH HAUS – STIFTUNG HERMANN F. REEMTSMA